



Un petit coup de patte pour Taïko ?

Je me permets de vous partager une situation très difficile que je traverse en ce moment. Mon cher chat, Taïko, est tombé du quatrième étage de notre appartement. Il a été retrouvé en urgence, blessé, et après un examen vétérinaire, j'ai appris qu'il s'était malheureusement cassé les quatre pattes. C'est un choc terrible pour moi, car Taïko est bien plus qu'un animal, c'est mon compagnon, mon petit bout de vie. Il a toujours été là pour moi, apportant chaleur et réconfort, et aujourd'hui c'est lui qui a besoin de toute mon attention et de mes moyens.

Les vétérinaires m'ont expliqué qu'il nécessitait plusieurs opérations et des soins intensifs pour se remettre de ses blessures. La facture s'élève à 3 452 euros, une somme qui me semble insurmontable pour moi en ce moment. Je suis dans l'incapacité de payer cette somme toute seule, et je me tourne vers vous, dans l'espoir qu'une petite aide de votre part pourra faire toute la différence pour sauver mon petit Taïko.

Je sais que c'est une période difficile pour beaucoup, mais même une petite contribution serait un véritable soulagement et un pas de plus vers la guérison de mon chat. Taïko a encore tellement de choses à vivre, et je suis prête à tout pour qu'il puisse retrouver sa joie de vivre et courir de nouveau. Chaque geste de solidarité compte énormément pour moi et pour lui. Je vous

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/UaWMq1pt>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Coraline Cornuaille